

**Palabras**  
**13 de Abril**

**Víctor Bisonó H.**  
**Ministro**  
**Industria, Comercio y Mipymes**

### **Jornada de donación de sangre**

---

Buenos días y bienvenidos al Ministerio de Industria, Comercio y Mipymes.

Es para mí un honor recibirlos esta mañana, e impulsar juntos la donación de sangre.

Veía en estos días una serie de televisión que tenía como escenario un hospital en Nueva York, donde su nuevo director médico asumió una nueva forma de relacionarse con sus pares y los pacientes. Siempre comenzaba una conversación diciendo: **¿Cómo puedo ayudar?**

Y es precisamente lo que hoy les digo, a los miembros de la Fundación Amigos Contra el Cáncer Infantil; a nuestros colaboradores, a todos aquellos que escucharán estas palabras y quieran sumarse, pero no saben cómo y se preguntan: ¿Cómo puedo ayudar?

Podemos ayudar donando sangre; promoviendo una cultura de solidaridad, abrazados de la esperanza de que, a través de nuestra sangre, otras personas pueden salir adelante, creando con ello un lazo inquebrantable y duradero.

Quiero destacar el trabajo de la Fundación Amigos Contra el Cáncer Infantil, porque desde el año 2003 hacen posible el sueño de llevar sangre y plaquetas a niños con cáncer, sin discriminación alguna, con el único y noble propósito de ayudar.

Donar es un acto de amor, pero también de consecuencia. Si queremos que nuestros colaboradores sean parte de esta gran cruzada, debemos comenzar por nosotros mismos, para que en la República Dominicana no exista nadie que no pueda acceder a sangre por falta de recursos o de la sangre misma.

Donar salva vidas. Donemos hoy por los niños y forjemos a través de sus vidas el país que soñamos.

**Muchas gracias y que Dios los bendiga a todos**